



La Maison pour la science en Lorraine (INSPÉ de Lorraine / Université de Lorraine) est heureuse de vous convier à l'événement :

RAMÈNE TA SCIENCE !

Vendredi 12 mai 2023, de 9h à 11h30,

Gymnase Malraux, sur le site de l'école primaire de la Seille (Metz)

Une matinée de présentation d'expériences scientifiques par les élèves des écoles de Metz, Jury, Mécleuves, Peltre et Montoy-Flanville. Des étudiantes et étudiants de l'Université de Lorraine ont eu l'occasion, dans le cadre de leur formation, d'accompagner les six classes participantes.

Cette manifestation est organisée en Lorraine dans le cadre du dispositif "*Partenaires scientifiques pour la classe - La main à la pâte*" par l'Université de Lorraine, la Maison pour la Science en Lorraine de l'INSPÉ de Lorraine, le Rectorat de l'Académie de Nancy-Metz.

Vous pourrez rencontrer sur le parcours des élèves, leurs enseignants et enseignantes; étudiants et étudiantes avec leurs tuteurs et tutrices scientifiques, ainsi que des représentants et représentantes des collectivités partenaires, du Rectorat de l'Académie de Nancy-Metz et de l'Université de Lorraine.



Initié par l'Académie des Sciences en 1996, le dispositif "*Partenaires scientifiques pour la classe - La main à la pâte*" encourage des chercheurs et des chercheuses; des étudiants et étudiantes; des ingénieurs techniciens et ingénieures techniciennes d'entreprises à seconder les enseignants et enseignantes du primaire dans la mise en oeuvre et le déroulement d'une démarche d'investigation conforme aux programmes de l'École. Cette démarche, conduite sous la responsabilité de l'enseignant et de l'enseignante, permet aux élèves de s'approprier les connaissances scientifiques en les construisant eux-mêmes, en partie. En Lorraine, cet accompagnement existe depuis 1997. C'est une véritable rencontre entre le monde de la recherche et le milieu scolaire. Les étudiants et étudiantes de l'Université de Lorraine accompagnent les élèves tout au long de leur projet et les aident à se familiariser à l'univers scientifique. Aidés de leurs professeurs et professeurs ainsi que de leurs tuteurs et tutrices, les élèves ont travaillé sur différents projets qu'ils ont menés durant plusieurs mois en classe. Expériences, maquettes, posters sont présentés sous forme de stands et d'ateliers.

6 classes, du cycle 2 au cycle 3

Metz
Jury
Méclevues
Peltre
Montoy-Flanville



ACADÉMIE
DES SCIENCES
INSTITUT DE FRANCE

CONTACT REPORTAGES
Marie L'Etang
(INSPÉ de Lorraine) :
06 72 86 98 09
@INSPElorraine
@MPLS_Lorraine

ADRESSE DU JOUR
Gymnase André Malraux
1 Rue de la Lorraine Sportive
57000 Metz

Les images des enfants seront
possibles pendant la matinée.

Service communication & Culture INSPÉ de Lorraine
Charte graphique éco-responsable :
<http://u2l.fr/charte-inspe>